
 

 

 

 

いつも PＴＡの活動にご理解、ご協力いただきありがとうござ
います。７月１０日（木）に第２回本部役員会を開催しました。 

まず、体育祭での駐車場誘導での気付きや、ＰＴＡ新聞体育祭
号について意見交換をしました。本部役員がメインになって初め
てつくった新聞はいかがでしたか？今後も楽しく見やすい新聞を

お届けしたいと思います。 
次に、８月９日（土）開催の竹内昌彦先生の講演会、９月１３

日（土）の環境整備、９月２３日（火）の筆まつりでの飲み物販

売について話し合いました。これらの行事についても活発に意見
交換をすることができました。準備も着々と進んでいますので、
たくさんの方に参加していただけたらうれしいです。 

最後に、１0 月の文化祭では例年どおり食品バザーを行う予定
です。今年もにぎやかに開催できるよう、準備していきたいと思
います。近くなりましたらお手伝いボランティアさんの募集をさ

せていただきます。短時間でも大丈夫です!! 皆様のご参加、お
待ちしております。 
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